

La prochaine série de base-ball des Caraïbes se disputera au Mexique



La Havane, 14 juin, (RHC).- La Confédération du Base-ball professionnel des Caraïbes a adopté ce mercredi à San Juan de Porto Rico, un nouveau cycle pour les sièges de la Série des Caraïbes.

Après une restructuration de la liste des sièges qui a mérité une longue délibération l'entité régionale a décidé que le prochain tournoi du base-ball professionnel régional se disputera dans une des villes inscrites dans la Ligue du Pacifique du Mexique, au mois de février. Cela à la place de Barquisimeto, au Venezuela dont la date a été reportée à 2019.

La Ligue vénézuélienne du base-ball professionnel a voté contre.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/132744-la-prochaine-serie-de-base-ball-des-caraibes-se-disputera-au-mexique>



Radio Habana Cuba